

# Ketua DPD Golkar Sigit Yakin Dhito-Dewi Menang Mutlak di Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](http://KEDIRI.INDONESIASATU.ID)

Oct 4, 2024 - 22:18



KEDIRI - DPD Partai Golkar Kabupaten Kediri menggelar Konsolidasi Pemenangan calon Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana dan Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa di Pilkada 2024 mendatang.

Kegiatan konsolidasi pemenangan Dhito-Dewi sapaan akrab Calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri berlangsung di Kantornya DPD Golkar Kab Kediri Jalan Pamenang Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Jumat

(4/10/2024) pukul 20.00 WIB.

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua DPD Golkar Kabupaten Kediri Drs Sigit Sosiawan, Jajaran pengurus DPD Golkar, Calon Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana dan Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa.

Hadir juga Anggota DPRD Fraksi Partai Golkar, Ketua PK, Sekretaris PK, harian, pleno dan Wantimbang.



Ketua DPD Partai Golkar Kab Kediri Drs Sigit Sosiawan mengatakan kegiatan malam ini merupakan konsolidasi pemenangan calon Bupati Kediri dan Wakil Bupati Kediri Mas Dhito-Mbak Dewi kita siap memenangkan dan mensukseskan dalam Pilkada 2024.

Sigit Sosiawan menyampaikan agenda malam ini konsolidasi pemenangan paslon nomor urut 2 dan kebetulan Mas Dhito dan Mbak Dewi bisa hadir di kantor DPD Golkar Kab Kediri.

"Kehadiran mereka minimal bisa memberikan support kepada para kader Partai. Apalagi Partai Golkar juga sebagai partai pengusung sehingga harapan kami dengan kehadiran beliau (Mas Dhito) lebih banyak memberikan gambaran dan program yang akan datang," ucapnya.

Lanjut Sigit langkah yang akan dilakukan melakukan konsolidasi ke bawah yang diawali dengan masing-masing di tingkat dapil dan Kecamatan.

"Kita juga akan menggerakkan mesin partai kader-kader di semua tingkatan baik di Kabupaten, Kecamatan. Dan kita mempunyai pengurus 344 Desa itu kita gerakkan," ucapnya.

Sigit juga menambahkan terkait target suara kita tidak muluk-muluk untuk

kemenangan Mas Dhito dan Mbak Dewi bisa mencapai 70 persen kita maksimalkan.

"Insya Allah semua kader sudah siap. Saya yakin Mas Bup menang mutlak," tutup Sigit.



Sementara Mas Dhito kepada wartawan mengatakan hubungan baik saya dan Mbak Dewi dengan partai Golkar sudah terbangun sebelum Pilkada tahun 2020, sudah terjalin dengan baik dan saya pribadi dan Mbak Dewi dengan Golkar tidak ada persoalan.

"Kami mempunyai visi misi yang sama bagaimana kedepannya Kabupaten Kediri tetap menjadi Kabupaten yang ayem tentrem gemah ripah loh jinawi, pada prinsipnya seperti itu," ucap Mas Dhito.

Langkah selanjutnya tadi temen-temen Golkar akan melakukan konsolidasi di luar kota. "Kalau kita bersama Mbak Dewi konsolidasi di Kediri terus," ujarnya.

Disinggung terkait menang mutlak. Mas Dhito menuturkan mau menang mutlak mau menang apapun kita terus berupaya semaksimal mungkin. "Nanti hasilnya masyarakat yang akan memilih pada tanggal 27 November 2024. Dan, kita juga berharap menang mutlak,"ungkapnya.